

晴れの舞台で堂々と演奏

ジュニアジャズバンド定期演奏会

11月29日、レ・コード館でジュニアジャズバンド定期演奏会が行なわれ、会場には演奏を聴こうと多くの方が詰め掛けました。

ジュニアジャズバンドの定期演奏会は昨年引き続き、今年で2回目。この定期演奏会を前に、アリオ札幌での演奏や自衛隊航空祭に出演するなど、町内外様々な場所で演奏し、腕を磨いてきました。

この日の定期演奏会は、小学生を中心としたメンバーで演奏した1stステージとプロのジャズボーカリスト松田宮佳さんとのセッションやピアノトリオに挑戦するなど、大人顔負けの演奏を披露してくれた2ndステージの2部構成で行なわれました。



観客の皆さんもメンバーの素晴らしい演奏とジャズの心地良い音楽に酔いしれ、素晴らしい演奏会となりました。

縁ある新冠町へ

佐藤茂富さんが写真パネルを寄付

12月8日、佐藤茂富さん（むかわ町在住）が小竹町長のもとを訪れ、写真パネルを寄付されました。

佐藤さんは鶴川高校野球部の監督として高校球児の指導に当たられています。この写真は佐藤さんの教え子である写真家稲田直治さんが撮影されたもの。縁ある新冠町のために



にと今回寄付していただきました。この写真はレ・コード館ホールで見ることが出来ます。ぜひ、一度ご覧ください。

大きな舞台で伸び伸び演技

レ・コード館で新冠保育所遊戯会開催

11月9日、レ・コード館で新冠保育所遊戯会が開催され、新冠町保育所に通う3才から6才までの子供たちがかわいいお遊戯や歌を披露してくれました。

レ・コード館でお遊戯会が開催されるのは、今年が初めてで、舞台がレ・コード館に変わったことで、より本格的な照明や音響装置が使えるようになり、劇や踊りも迫力のあるものになったと、大変好評だったそうです。

子供たちもこのお遊戯会のために、2ヶ月前から練習を積み、本番では伸び伸びと演技していました。また、衣装なども舞台に映えるように先生たちが一生懸命作ったそうです。



その甲斐あって、フィナーレでは、我が子の晴れ姿を見に来た父母の皆さんからも大きな拍手が送られていました。

題

あれこれ

新冠町体育協会創立50周年記念 少年柔道大会開催

11月30日、スポーツセンターで新冠町体育協会創立50周年記念少年柔道大会が開催され、熱戦を繰り広げました。

この大会では、日高管内はもとより、札幌、釧路、旭川など全道各地から32団体480名の子供たちが出場し、全道規模の大きな大会となりました。

大会は、幼児の部から中学生の部まで29の階級に分かれた個人戦のトーナメント方式で行なわれ、参加した選手の皆さんも日頃の練習の成果を存分に発揮し、各試合とも好試合となりました。



新冠町柔道スポーツ少年団からも11人の選手が出場し、小学6年生男子重量級で鎌田拳くんが優勝したほか、今野佑香さん、中倉由季さん、中倉由恵さんがそれぞれの部で第3位に入賞と大健闘し、全道に新冠柔道スポーツ少年団の強さを示してくれました。

ま ち の 話

恵寿荘を訪問

美宇スポーツ少年団

12月14日、新冠町特別養護老人ホーム「恵寿荘」に美宇スポーツ少年団の子供たちと父兄の皆さんが訪れ、もちつきを行いました。

これは、昨年まで美宇小学校の子供たちが学校水田で収穫したもち米ともちを恵寿荘に寄贈していたことを引き継いだもので、美宇の鎌田さんの水田で収穫したもち米を恵寿荘に寄贈しました。もちつきが恵寿荘で行なわれるのは初めてでしたが、入所者の皆さんの前で子供たちも元気良くもちをついていました。



で行なわれるのは初めてでしたが、入所者の皆さんの前で子供たちも元気良くもちをついていました。

第39回新冠町民文化祭開催

10月26日から11月2日にかけて、レ・コード館で第39回新冠町民文化祭が開催されました。

文化祭の芸能発表会と総合作品展では、日頃から文化活動をしている町民の皆さんの素晴らしい舞台と作品が数多く上演、展示され、多くの方が会場に足を運び、舞台や作品にふれることができました。



結成10周年記念コンサート 合唱団V01

11月11日、結成10周年を記念して合唱団V01のコンサートがレ・コード館町民ホールで初めて行なわれました。

コンサートでは歌謡曲や童謡、メドレーなど様々な構成で聴衆の皆さんを楽しませてくれ、会場内に響く美しい歌声とハーモニイに心が癒されていくようなコンサートでした。

